

Texte article Mèbre Talent pour Assens

Un nouveau site web sur nos forêts communales voit le jour

La forêt... Un poumon d'oxygène pour tous, particulièrement en cette période de crise sanitaire. Un tout nouveau site web dédié à nos forêts, celles de la région Mèbre Talent, vient d'être mis en ligne, vous dévoilant tout ce que vous avez toujours voulu savoir sur elles!

Au fond, connaissons-nous vraiment les forêts de notre commune ? Saviez-vous par exemple qu'Assens possède 42 hectares de forêts ? La plupart se trouvent sur le territoire de la commune, mais plusieurs sont sur les communes voisines. L'épicéa y domine encore, mais il cède progressivement du terrain aux espèces feuillues.

Espaces naturels d'une grande beauté qui nous apaisent et nous aident à trouver un équilibre intérieur, les forêts d'Assens sont fréquentées par des promeneurs, des cyclistes et des cavaliers. Exploitées pour leur bois, elles jouent aussi un rôle essentiel pour la biodiversité, grâce à leurs lisières et bosquets, les bords du Talent, ainsi que les deux étangs aménagés au Bois aux Allemands.

Au cours de vos balades en forêt, vous vous posez – et nous posez – de nombreuses questions : pourquoi les forestiers laissent-ils du cheni en forêt ? Pourquoi faisons-nous parfois des coupes sévères ? Comment peut-on se chauffer au bois et où en acheter ?

Vous trouverez les réponses à ces questions et à beaucoup d'autres sur le site www.mebre-talent.ch!

Jean-Philippe Crisinel
Garde forestier de Mèbre Talent